

Collectées par les BTS de l'ISLT, quatre tonnes de matériel s'acheminent vers la Côte d'Ivoire

Photo Rachel Bertrand

Quatre tonnes de matériel, récoltées par les élèves de l'ISLT, sont parties hier midi en direction de la Côte d'Ivoire. Cette aventure pédagogique, renouvelée tous les ans, permet d'aider des villages défavorisés.

Le convoi en partance pour la Côte d'Ivoire a été chargé hier matin. Les étudiants qui ont monté le projet étant en vacances, c'est Maximin Kouamé, professeur d'économie à l'ISLT et à l'initiative de l'opération, aidé par quelques bénévoles des Amoureux du désert, qui s'est occupé de faire rentrer quatre tonnes de marchandises dans le container de 60 m³. Des lits médicaux, des vêtements, des chaussures, des tables d'accouchement, des stylos... que les 23 élèves en première année de BTS à l'ISLT ont collectés tout au long de l'année auprès des entreprises. « Ils apprennent à la fois à organiser une opération export, à optimiser le transport, à conditionner et à lister des colis », commente Maximin Kouamé.

Du matériel pour trois villages
Les quatre tonnes de matériel arriveront en Côte d'Ivoire le

25 juillet et seront réparties dans trois villages : Bassadzin (à 150 km d'Abidjan), Mahaple et Meagui, selon les demandes et les besoins exprimés par le comité de gestion de chaque village. « On ne donne plus des affaires comme ça, on répond à un besoin. Le comité de gestion du village (un peu comme une mairie) réfléchit à son avenir (construction d'un dispensaire ou d'une école) et nous, on vient en soutien.

Ce sont les comités de village qui se sont cotés pour financer le convoi », précise Maximin Kouamé.

Sur place, le professeur d'économie montacutain superviser l'opération et retournera du côté de Demba, un village aidé il y a trois ans, pour voir comment les choses ont évolué et si la coopérative de couturiers mise en place fonctionne toujours aussi bien.

« Cela donnera peut-être envie à d'autres villages de se fédérer », espère Maximin Kouamé, natif de Côte d'Ivoire, ajoutant : « J'essaie de lancer l'intercommunalité : une école pour plusieurs villages, etc. C'est pas facile mais ça avance. Déjà depuis ces actions, il y a moins d'exode rural ».

Deux convois pour 2007

Ce projet pédagogique et humanitaire a été lancé il y a dix



Les quatre tonnes de marchandises, qui ont été chargées hier matin, arriveront le 25 juillet en Côte d'Ivoire.

ans. Renouvelé chaque année par les élèves de l'ISLT et l'association Action pour la Côte d'Ivoire, dont Maximin Kouamé est le président, il a déjà permis d'aider une di-

zaine de villages. « L'idée maintenant c'est de faire venir des étudiants montacutains en Côte d'Ivoire pour qu'ils voient les retombées ».

Dès septembre prochain, de nouveaux élèves de BTS pren-

dront le relais et seront peut-être à l'origine du départ de deux convois (en décembre et en juillet), comme l'espère Maximin Kouamé.

Rachel Bertrand.